
Auf die mündlich Anfrage von Herrn Züll, ob die Verwaltung seine Auffassung teilen 
würde, dass die Formulierung des Berichterstatters in der gestrigen Ausgabe von 
Lokalzeit Bonn zum 1. Spatenstich „Grüne Mitte“ (Zitat: „diese überall wiederholenden 
Betonteile haben viele Mio. € verschlungen“) völlig an der Realität vorbei gehen würde, 
teilte der Bürgermeister mit, dass dies unverständlich sei, wie man eine derartige 
Aussage machen könnte. 
 


